



令和6年度生活発表会(14日)

今年度の発表会には70名を超える来場者がありました。前日体調を崩し、早退した人もいましたが、みんなの願いが叶って全園児で発表することができました。



年少はな組にとっては、初めての発表会。子ども達一人一人が舞台上で楽しく遊んでいる雰囲気大切に、発表内容を何度も考え合って取り組んできました。当日はたくさんのお客様を前に緊張することを予想し、会が始まる前に年少児全員で会場をそっと覗きに行きました。会場の皆さんが優しい笑顔で手を振って応えてくださり、緊張感も和らぎました。個性豊かな一人一人の表情をしっかりと見ていただきました。「生活発表会って何？」の気持ちから始まった人もいましたが、今回全員が経験でき、大きな成長に繋がりました。

年中にし組はとても楽しんで発表会に臨みました。発表会の練習が始まったころから、何度も曲をかけては踊りながら歌うのを楽しむ人もいれば、年長組の発表を観ながら「私はそら組になったら、〇〇ちゃんのように〇〇になりたいな！」と意欲を見せる人もいました。今年は異年齢混合クラスということで、年長児と一緒にグループ発表にも参加しました。次年度は幼稚園のリーダーとしてたくさんのお話を進めていってくれることでしょう。



年長そら組にとっては幼稚園最後の発表会。堂々と発表する姿にとても成長を感じました。自分達で相談し合って発表内容を決め、自分達で協力して作りあげていった発表会でした。

前日に熱を出して早退した友達のことを心配し、「〇〇くんが明日来ることができるよう！」と祈っている姿もありました。また、毎日の振り返りの会では「友達の頑張っていた姿」や「自分が今日頑張ったこと」を発表する姿にも感心しました。この経験は大きな自信となったことでしょう。子ども達一人一人の成長ぶりに感動した発表会でした。



神楽の衣装や小道具を寄贈していただきました！

杉戸町にお住まいの中村様から、手作りの石見神楽の衣装と小道具を寄贈していただきました。中村様は30年近く前から、ご自分で子ども用の神楽道具や衣装を作っておられ、これまでも幼児教育施設にたくさんの衣装や道具を寄贈してくださっています。

お孫さんが神楽好きだったこともあり、作り始められたそうです。以前、神楽の幕や大蛇の蛇胴や頭まで作ってくださった事もあります。

幼稚園の子ども達も大好きな伝統芸能の石見神楽です。いただいた衣装や小道具を大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



「ぽかぽかの会(未就園児の会)」について
0歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に幼稚園に遊びに来ませんか？幼稚園の遊具で遊び、園児と一緒に活動を楽しみましょう。(子育てについての相談にも応じています。)

第8回 令和7年1月15日(水) 9:30~11:30

園の環境の中で、いっぱい遊びましょう。

水筒、帽子、タオル、着替え等必要に応じてご持参ください。園の駐車場をご利用ください。

※参加希望の方は 浜田幼稚園までご連絡ください。

(☎27-0575)

1月の主な予定

- 8日(水) 3学期始業式
- 9日(木) 身体測定
- 10日(金) 鏡開き
- 15日(水) ぽかぽかの会
- 17日(金) 参観日:地域の方と昔遊び
- 21日(火) 避難訓練
- 24日(金) 茶道の会
- 30日(木) 就園時健康診断
- 31日(金) 誕生会